

Sebastian Mösl wird zweiter Geschäftsführer bei der SalzburgMilch

Die Eigentümer der SalzburgMilch GmbH haben mit Wirkung zum 01. Jänner 2025 Sebastian Mösl zum zweiten Geschäftsführer bestellt. Damit stellt Salzburgs größter Milchverarbeiter wichtige strategische Weichen, um die oberste Führungsspitze zu verstärken und das Unternehmen für die Zukunft zu wappnen.

Sebastian Mösl (36) wird zukünftig neben Andreas Gasteiger, dem bislang alleinigen Geschäftsführer der SalzburgMilch, als zweiter Geschäftsführer fungieren und maßgeblich die Geschicke des Unternehmens leiten. Dabei wird es zukünftig zu einer klaren Kompetenzaufteilung zwischen den beiden Spitzenkräften kommen: Während Mösl die Abteilungen Vertrieb sowie Marketing, Nachhaltigkeit & Innovation leitet, fallen in Gasteigers Verantwortungsbereich die Abteilungen Finanzen, Controlling, Personal sowie Operations und Qualitätsmanagement. Zusätzlich agiert der langjährige Geschäftsführer auch weiterhin als Sprecher der Geschäftsführung.

Mit der neuen Doppelspitze setzen die Salzburger Premium Milchmacher einen wichtigen Schritt, um den vielfältigen Herausforderungen innerhalb eines schnelllebigen Marktes mit größtmöglicher Agilität zu begegnen. Dazu Andreas Gasteiger: „Die SalzburgMilch ist speziell in den letzten Jahren mit großen Herausforderungen konfrontiert, dies betrifft unternehmensexterne Bereiche genauso wie unternehmensinterne. Eine besondere Zeit, in der umsichtige, strategische Entscheidungen für den langfristigen Unternehmenserfolg von großer Bedeutung sind. Mit der Bestellung von Sebastian Mösl als zweiten Geschäftsführer hat sich die SalzburgMilch auf ein noch breiteres und stabileres Fundament gestellt. Schließlich hat sich Mösl bereits in der Vergangenheit in außerordentlichem Maße um das Unternehmen verdient gemacht und dabei herausragende Fachkompetenzen und starkes Leadership unter Beweis gestellt.“

Sebastian Mösl ist seit 2021 in der SalzburgMilch tätig und verantwortete in seiner bisherigen Funktion als Head of Sales Österreich den gesamten Vertrieb am heimischen Markt. Darüber hinaus hat er in der Vergangenheit wichtige strategische Projekte im Unternehmen geleitet und wurde Anfang 2023 ob seiner unternehmerischen Leistungen zum Stellvertretenden Geschäftsführer befördert. Dies sieht Mösl als großen Vertrauensbeweis: „Gerade in der aktuell wirtschaftlich turbulenten Zeit ist ein umsichtiges Agieren auf allen Unternehmensebenen essenziell. Umso mehr freue ich mich darüber, dass mir mit der Bestellung zum zweiten Geschäftsführer das Vertrauen dafür ausgesprochen wurde, die SalzburgMilch zusammen mit Andreas Gasteiger in eine sichere Zukunft zu führen. Dieser Zukunft blicke ich trotz aller aktuellen

Widrigkeiten sehr zuversichtlich entgegen. Denn die SalzburgMilch hat in der Vergangenheit stets bewiesen, dass sie sich sehr schnell auf neue Marktgegebenheiten einstellen kann und diesen dank strategischem Weitblick und unternehmerischem Mut äußerst krisenresistent begegnet.“

Pressekontakt/Rückfragen

Prok. Mag. Florian Schwap
Head of Marketing & Innovation
Tel. 0662/2455-147
schwap.f@milch.com
<http://www.milch.com>

Wir sind Partner von:



Wir sind Förderer von:

